

Familia Ernán López-Nussa cierra gran jornada de conciertos de verano ofrecida por íconos de la música cubana



La Habana, 22 ago (RHC) El reconocido pianista Ernán López- Nussa, junto a su hermano Ruy y sus sobrinos Harold y Ruy Adrián, cerrarán el próximo sábado 26, en la sala Federico García Lorca, del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, el ciclo de conciertos de verano concebido por el Instituto Cubano de la Música, en el que actuaron figuras como Chucho Valdés, Gonzalito Rubalcaba, Alejandro Falcón y la maestra Zenaida Romeu junto a su Camerata.

Ellos presentarán el proyecto que han llamado La Familia, surgido como resultado de una invitación, en el 2013, al 20o Festival *Des rives et des notes*, que se celebra en Oloron-Sainte-Marie, Francia, y que ha quedado recogido en un dvd de igual nombre, al que invitaron una trompeta, resalta el diario Granma.

«Pero no una trompeta cualquiera, apunta Alex Fleites en la presentación de este audiovisual, sino la que toca Mayquel González, heredero legítimo de una cadena de virtuosos que va de Chapotín a Varona...».

Juntos recorrerán todo un abanico de la música popular, clásica y jazzística en una mezcla perfecta de experiencia, madurez, innovación y juventud, notable en temas como *Guajira* (Ruy Adrián), *Dinga, dunga, donga* (Ernán), *Cimarrón* (Harold), *Figuraciones* (Ernán), *Footprints* (Wayne Shorter), *Capullito de Alelí* (Iván Fernández.), *Isla* (Ernán López-Nussa) y *Conga Lopeznussística* (Familia López-Nussa), entre otras virtuosas interpretaciones y composiciones –siempre con un fuerte acento en el jazz– de estos músicos herederos de otra de las simientes más notables de la cultura cubana.

Dos generaciones de músicos: Ernán y Ruy, los más experimentados y Ruy Adrián y Harold, hijos de este último, los más jóvenes. Los cuatro con una sólida educación académica, con una intensa formación popular, salida de sus experiencias de la calle, mezclada también con la herencia europea que los caracteriza. Y la presencia de un amigo que ya es parte de la familia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/138977-familia-ernan-lopez-nussa-cierra-gran-jornada-de-conciertos-de-verano-ofrecida-por-iconos-de-la-musica-cubana>



Radio Habana Cuba